

Mit Turbo-Ausbildung zum Fachkraft-Zeugnis

Es ist nie zu spät für eine berufliche Qualifizierung. Das haben jetzt acht Remmers-Mitarbeiter bewiesen, die die staatlich anerkannte IHK-Ausbildung zur Fachkraft für Chemieproduktion erfolgreich absolvierten. Bei der feierlichen Lossprechung erhielten sie die begehrten Zertifikate aus den Händen von Eike Rosentreter vom Wilhelmshavener Bildungsträger „arvapor“. Die Ausbildung hatte erst im September 2016 im Hause Remmers begonnen. Neben theoretischen Inhalten beispielsweise zu chemischen Stoffen, Arbeitsgeräten und Arbeitsschutz, gab es auch einen praktischen Teil sowohl im Betrieb als auch in der Technischen Akademie Heidekreis GmbH. „Das alles war auch für uns Neuland. Aber der Erfolg der Teilnehmer gibt uns Recht: In unserem Unternehmen soll jeder einzelne Mitarbeiter die Chance auf berufliche Qualifizierung haben.“ so Maik Köhler, Bereichsleiter der Produktion. Die Organisation und Betreuung der Weiterbildungsmaßnahme erfolgte von Unternehmensseite aus durch Remmers-Personalreferent Matthias Jansen.

Von der Remmers-Geschäftsführung gratulierten Dirk Sieverding und Ingo Fuchs den Absolventen und betonten dabei die große Bedeutung dieser Qualifizierungsvariante. Die erfolgreichen „Neu-Azubis“ – zwei Frauen und sechs Männer im Alter zwischen 27 und 44 Jahren – hatten zuvor schon als Quereinsteiger bei Remmers gearbeitet. Mit dem IHK-Zertifikat verfügen sie jetzt über einen vollwertigen Berufsabschluss. Vier davon haben solchen Spaß am Lernen gefunden, dass sie demnächst die Weiterbildung zum Meister beginnen werden. Weitere Informationen erhalten Sie unter www.remmers.de.

26 Zeilen á 63 Anschläge

Löningen, den 29. Juni 2017

Autor: Christian Behrens, Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Von der Remmers-Geschäftsführung gratulierten Dirk Sieverding und Ingo Fuchs den frischgebackenen Produktionsfachkräften Chemie.

Bildquelle: Remmers, Löningen



Grenzlose Freude zeigten die Absolventen der Weiterbildung zur Produktionsfachkraft Chemie: Stefan Ohl, Erik Kroner, Daniel Berghaus, Yvonne Steinadler, Steve Günzel, Eduard Weischnur, Paul Hofmann, Katja Brunnlieb und Ronald Schwichtenberg.

Bildquelle: Remmers, Löningen